

AEFE - AGORA Monde - Stay Connected to your network!

Nous avons la chance de pouvoir bénéficier d'une structure d'encadrement internationale: AGORA Monde.

Cette plateforme a pour objectif de mettre en relation les lycéens et les anciens élèves du réseau AEFE, afin d'échanger sur leur orientation post-bac et sur la vie étudiante.

Vous trouverez ci-dessous le calendrier des rendez-vous sur cette plateforme.

Si vous n'êtes pas encore inscrits (à l'attention des élèves), et pour bénéficier de toutes les informations du réseau, merci de le faire via ce lien: <https://www.agora-aeefe.fr/>

We are fortunate to have an international support structure: AGORA Monde.

This platform aims to connect high school students and former students of the AEFE network, in order to exchange on their post-bac orientation and on student life.

You will find below the calendar of meetings on this platform.

If you are not yet registered (for the attention of students), and to benefit from all the information of the network, please do so via this link: <https://www.agora-aeefe.fr/>

Cordialement,

Karine Gaultier

---

Mercredi 26 et jeudi 27 janvier 2022 : Salon Virtuel de l'Orientation AGORA Monde AEFE // Studyrama

6 ÉVÈNEMENTS D'ORIENTATION COLLABORATIFS SUR LE FORUM AGORA:

- Jeudi 30 septembre Journée Étudier au Royaume-Uni/Canada
- Vendredi 19 et samedi 20 novembre Journées Étudier en France
- Février Semaine des Enseignements de Spécialité
- Mars Semaine Parcoursup 'Phase de saisie des vœux'
- Avril Journée Prépare ton départ
- Juin Journées Parcoursup 'Phase d'admission'

5 infolettres Parcoursup à destination des élèves de terminale inscrits sur AGORA Monde.